



Nota de Prensa N°070 -2015 /JAO-C

NIÑOS, JOVENES Y ADULTOS MAYORES DE AREQUIPA RECIBIERON COMPARTIR NAVIDEÑO

Porque navidad es dar lo mucho o poco que uno tiene pero de corazón, el parlamentario por Arequipa, Justiniano Apaza Ordóñez, hizo un alto a sus labores congresales para brindar alegría y un pequeño pero significativo compartir a los niños, jóvenes y adultos mayores de Arequipa.

El parlamentario por Arequipa, Justiniano Apaza conjuntamente con su equipo de colaboradores de la ciudad de Lima y Arequipa, recorrieron distintos puntos de la ciudad Blanca, con el propósito de llevar regalos por Navidad en compañía de papá Noel quien con dinámica de juegos, bailes se realizó la entrega de los obsequios a los niños de Arequipa.

En esta ocasión recibieron los regalos para sus nietos los miembros del Club del Adulto Mayor Los Desamparados del distrito de Cayma, de igual forma los niños y jóvenes del CEBA Polivalente Centro de Educación Básica Alternativa, quienes bailaron con el congresista Justiniano Apaza.

Asimismo, los niños del Pueblo Joven Villa Confraternidad del sector de la parte alta del distrito de Alto Selva Alegre, y del poblado de San Juan de Tarucani de Arequipa, quienes recibieron con mucha alegría los presentes por parte del parlamentario, donde la población felicitó su desinteresada entrega hacia sus menores hijos.

Apaza Ordóñez, vocero de la Bancada Dignidad y Democracia, y representante por Arequipa, precisó que en esta ocasión se pudo entregar alrededor de 2,000 regalos para niños de la Región de Arequipa y que se espera llegar a más sectores en los próximos días.

"Este es un trabajo de todos los años con los niños de la Región de Arequipa, llevando un regalo por navidad, es una gran satisfacción ver a un niño sonreír. Les deseo que esta navidad reine la paz y unión familiar", precisó el congresista Justiniano Apaza Ordóñez.

Agradecemos su difusión
Arequipa 24 de diciembre de 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891